

München, 27.7.1955

Liebe Eltern und Fe,

heute habe ich im Büro gar nicht so viel zu tun wie sonst und da Herr Mennacher ausser Haus ist, und ich überhaupt keine Lust habe etwas zu schaffen, schreibe ich Euch geschwind das Neueste.

Ich rief heute Herrn Kleemann an. Er war sehr nett und lud mich ein, wenn ich mal in seiner Gegend vorbeikäme, ihn zu besuchen nach vorheriger Anmeldung. Ich soll Euch vielmals grüssen und er käme am Freitag nach Stuttgart.

Ausser dem kam beiliegender Scheck von Mainz, den Du, liebes Mutterle, bitte einlösen würdest.

Morgen werde ich Euch anrufen und Ihr werdet sicher auch von Gb. hören, wann er kommt und wie es mit dem Auto wird. Dann kann Vater also nicht mit nach München, wenn ausgerechnet an dies Tag Herr Kleemann kommt. Schade!

Als ich gestern so durch die Strassen am Stachus ging, um zu sehen, was der Sommerschlussverkauf bietet, rief plötzlich Roy aus seinem Auto heraus mich an und brachte mich dann nach Hause. Er hatte mich immer versucht zu erreichen und freute sich so riesig über den unerwarteten Zufall. Er holte mich gestern abend noch ab zu AFN und wir sassen in dem herrlichen Park des Kaulbach-Hauses, in dem der AFN sitzt und unterhielten uns sehr nett zusammen mit noch einem Kollegen. Ich erzählte ihnen unter anderem von Nadia und sie waren so nett anzubieten, ich solle doch am Donnerstag Abend mit ihr kommen, dann würde man irgend etwas unternehmen, damit sie mal ein bisschen herauskommt. Ich freue mich für sie und glaube, dass es bestimmt nett wird. Es sind typische unbeschwerte nette frische Amis, alle etwas Ralphhaft. Der rief mich gestern auch an. Zwischen 30. und 4. ziehen sie jetzt scheints endgültig um.

Es ist gar keine so arge Hitze mehr, angenehme Temperatur und doch halbwegs ordentliches Wetter. Sicher bei Euch auch so ähnlich.

Dass Stangl hocheufreut ist, dass die Bilder am Freitag kommen, schrieb ich ja schon. Ich freue mich schrecklich, wann Gb. wirk-

morgen Zeit fände geschwind zu kommen. Er ist bestimmt hell begeistert. Ob wohl die restlichen Bilder nun auch vom Rahmen gekommen sind?

Was macht Lugano?

Für heute auch allen viele herzliche Grüsse

von Eurer

Krista

Liebes Mütterle,

eben konnte ich in die Pension und da liegt dein lieber Brief von gestern, toll, ist das hübslichst tolle solche Post zu bekommen u. ich möchte mir, was schon wieder alles zu berichten ist, was mich riesig interessiert.

Du schreibst mir fast nichts von Wied. Ich würde mir nichts wünschen, da du zu Frieden gehen könntest. Wie bin ich froh.

Ja, am fest schreibe ich ein paar Zeilen, gute Idee. Toll, wenn Köln etwas kaufen würde, oder vielmehr das Bild, das hier hängt.

Dass der Fib-Road schon fertig ist bis auf die Tante ist ja hübslich! Ich bin soelig und dankbar, Pucki kriegt aber wirklich etwas dafür!

Also am Freitag vielleicht Tübingen! Die Winden sind ja wunderbar schön.

Jetzt will Nadia geschwind vorbeikommen. Das finde ich nett. Vor allem zur Pflege von Oxford-Englisch!

Hab nochmals 1000 Danke für deinen Brief u. ich liebe dich segnet von D. Krista.

Indri noch Besetzung

Mittwoch u.

Rezept, da du das gerade oben bist.